

Responsabilidad Social

nuestros actos tienen implicaciones en los demás



Trabajemos activamente por el bienestar social y de nuestro entorno a través de la justicia, la igualdad y la solidaridad.

En momentos de crisis es cuando más debemos poner en práctica el sentido de responsabilidad social.



A veces creemos que, por ser jóvenes, no tenemos cómo contribuir, pero la realidad es que contamos con herramientas como la creatividad, o el manejo de la tecnología, que nos dan el impulso y la motivación para trabajar en beneficio de los demás.

¿Qué podemos hacer desde casa?



- ▶ Llamar a un amigo/a o familiar que se encuentra solo/a o enfermo/a.
- ▶ Ayudar a una persona mayor o enferma a hacer las compras.
- ▶ Colaborar en las tareas del hogar.
- ▶ Respetar y valorar el trabajo del personal de salud.
- ▶ Evitar el desperdicio de alimentos.
- ▶ Ahorrar el agua.
- ▶ Respetar las medidas de lavado de manos, sana distancia y quédate en casa, por la salud de todos.

Gracias a las habilidades socioemocionales podemos:

- Desarrollar la empatía
- Reconocer y valorar la diversidad.
- Aprender a comunicarnos asertivamente.
- Aprender a escuchar activamente a los demás.
- Poder trabajar de manera colaborativa.
- Resolver conflictos.

